

DEBA

# El Amaikak de Preferente rescata al final un punto ante el Ordizia en Errota Zar

ION FERNÁNDEZ

DEBA. La última jornada ha resultado, en general, más floja que las anteriores. Cabe destacar el primer triunfo de las chicas del juvenil, el gran arranque de los cadetes y que los mayores del club siguen sin perder. El Preferente no pudo ganar en esta ocasión, pero sigue muy fuerte y en lo alto de la tabla, tras empatar en Errota Zar ante el Ordizia en un choque muy disputado, en el que el dominio fue visitante, pero las mejores ocasiones las tuvieron los locales.

El encuentro contó con dos equipos diferentes. Los entrenados por Niko y Bosko fueron más directos en busca del gol, mientras que el Ordizia se colocó mejor sobre el campo, no perdió el sitio e intentó controlar los tiempos, y más después de adelantarse 0-1. Con el marcador adverso, los debarras fueron decididos a poner las tablas. Tuvieron ocasiones para empatar, pero el tanto llegó en un error del portero rival, que se metió en propia puerta.

Los juveniles cayeron en su visita a Arrasate en un partido en el que se esperaba más de los debarras, pero a quienes las bajas por lesión les pasó factura. El Mondragón se adelantó, pero antes de llegar el descanso Ciorraga puso las tablas. La afición del Amaikak esperaba con-



Partido del infantil femenino.

## RESULTADOS

**Preferente:** Amaikak-Ordizia 1-1  
**Juvenil:** Mondragón-Amaikak 2-1  
**Juvenil F:** Ikasberri-Amaikak 1-3  
**Cadete:** Amaikak-Ordizia 2-1  
**Cadete F:** Amaikak-Ordizia 1-2

seguir la victoria en la segunda mitad, pero fueron los locales, quienes jugando mejor, se quedaron con los tres puntos.

Triunfo de un juvenil femenino que se está adaptando cada vez más

a la categoría. Las chicas debarras consiguieron su primera victoria ante el Ikasberri, gracias al doblete de Marialen y al tanto de Irati. Sus adversarias poco pudieron hacer ante el gran juego debarra.

El cadete consiguió la victoria en Errota Zar ante un rival que también peleará por los puestos de arriba en la División de Honor. Ambos conjuntos realizaron un gran esfuerzo y trabajaron por la victoria de maneras diferente. El Amaikak fue más directo, mientras que el Ordizia buscó el toque. Los locales se llevaron la victoria por su mejor puntería. Etxaniz y Markel Aznal dieron el triunfo al equipo entrenado por Gorroño e Hidalgo.

Derrota de las chicas del cadete ante un Urnieta que no demostró más nivel que las debarras. Eso sí, estuvieron más acertadas de cara a gol. El único tanto del Amaikak lo anotó Maialen Rosa.

El infantil femenino perdió en su amistoso frente al Bergara por 2-3. Las pequeñas debarras están preparándose de cara a una temporada que tarda en comenzar. El choque resultó muy igualado, pero el Amaikak acabó por ceder ante un rival mejor físicamente.

El número ganador en la rifa semanal del club ha sido el 1.453, mientras que el 2.495 se ha quedado como suplente.

ONDARROA

# El Aurrera sacó un valioso empate contra el Tolosa, segundo clasificado

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El Aurrera obtuvo el primer punto fuera de su feudo ante el Tolosa, en un partido disputado, en el que faltó la guinda del gol. Los dos equipos desplegaron un gran esfuerzo y un fuerte trabajo, pero sin crear grandes ocasiones y sin conseguir marcar. Por ello, era positivo puntuar fuera, después de la derrota en Zaldupe, contra el Hernani. Además, el empate se consigue contra un equipo de gran potencial que estaba situado segundo en la tabla. Los rojillos tienen cuatro puntos y están cuartos por la cola.



El Aurrera empató Tolosa.

## Preocupa la cuota de verde

Las capturas de caballa en los caladeros del Atlántico Noreste el próximo año deberían situarse entre las 497.000 y las 542.000 toneladas. Este es el consejo emitido el pasado mes de septiembre por los científicos del Consejo Internacional para la Exploración del Mar (ICES, por sus siglas en inglés), cuyos datos trasladan a la Comisión Europea para que, junto con los económicos, sirvan de orientación para el establecimiento de las cuotas pesqueras del próximo año.

La cantidad máxima de pesca aconsejada por los científicos para la amplia zona marina que se extiende desde la Península Ibérica hasta el mar de Noruega y donde operan tanto las flotas comunitarias como las de Noruega, islas Feroe y otros países, como Rusia, es muy inferior a las 930.000 tone-

ladas a la que ascendieron las capturas totales de esta especie el pasado año, de las que el 99% fueron computadas como descargas y el 1% como descartes. De la cantidad total pescada, cerca de un 50% corresponde a buques de la UE y, el resto, a los de países extracomunitarios.

Según señaló a este diario Pablo Carrera, del Instituto Español de Oceanografía en Vigo y miembro del grupo de trabajo de evaluación del stock de caballa en el ICES, la mortalidad por pesca de esta especie está un poco por encima del valor objetivo del rendimiento máximo sostenible (RMS) para asegurar la viabilidad a largo plazo de la especie y por encima de la mortalidad deseable en el plan de gestión establecido para la especie en 2008 y que todavía se mantiene.

ERMUA

# Las comunidades de vecinos decidirán en 10 días si entran en el proyecto de fibra óptica

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. Las comunidades de vecinos de Ermua dispondrán de diez días para decidir si autorizan el acceso de red municipal de fibra óptica neutra a sus inmuebles, para una posterior conexión a las viviendas particulares y los establecimientos que así lo deseen.

Quienes autoricen la instalación en esta fase de despliegue no tendrán que abonar nada por la instalación y el equipo, puesto que la sociedad pública Promosa asumirá ese coste. Las personas que contraten servicios a las empresas que operen en la red, por su parte, abonarán el coste de lo contratado. Existe a día de hoy una operadora de telecomunicaciones, Orange, y un proveedor global de productos y soluciones para

la TV digital, la empresa Safeview, dispuestos a prestar servicios en nuestra localidad a través de esta fibra municipal.

En una reunión mantenida con responsables de comunidades de vecinos, el concejal de modernización, personal y secretaria, José Luis Clemente considera este proyecto como una apuesta «por el futuro de nuestro municipio en la que invertimos en tecnología para mejorar y tener más oportunidades en todos los ámbitos, sin esperar a que venga un tercero a hacerlo y a las variables de rentabilidad de los mercados».

La empresa Safeview, representada por Natalia Hernández, comentó las diversas posibilidades que ofrece una conexión de alta capacidad y velocidad como la fibra óptica.



Eskulturaren inaugurazioan jende ugari egon zen Zumardian. :: ANDER SALEGI

## Ekintza hunkigarria Polentzi Markiegi alkate ohiari

Polentzi Markiegi alkate ohiaren omenez egindako egitaraua atzo bukatu zen, bere fusilamenduaren 75. urteurrena ospatzen zen egunean. Igandean ekintza ezberdin egin ziren herrian, horien artean eskultura baten inaugurazioa. Ekitaldia, Zumardian egin zen, Gaztelekuaren ondoan, eta jende asko hurbildu zen.

## EN BREVE

**Visita de Mikel Arana, esta tarde en Ermua****PLAZOLETA DE PATXI**

El candidato a Lehendakari de Ezker Anitza-Izquierda Unida, Mikel Arana, acudirá hoy a Ermua para encontrarse con la población de la villa. Será a partir de las 19.00 horas en la plaza de Patxi. El acto público, que se desarrollará bajo una carpa instalada en esta céntrica plazoleta de Ermua, contará con un ambien-

te festivo. Las personas que deseen preguntar, para resolver sus dudas, al candidato a Lehendakari o a las personas de los grupos de Ezker Anitza de Ermua y alrededores podrán hacerlo acercándose durante esta tarde a la plazoleta. Además habrá detalles para quienes se acerquen al acto. Mikel Arana estudió Derecho en la Universidad del País Vasco y también realizó un Máster en Administración de Empresas en la Universidad Carlos III de Madrid.



Arana (izquierda), Rosa Caballero y Cayo Lara. :: A.L.

**Charla de Artarrai sobre riesgo en la montaña****LOBIANO**

Dentro de sus Jornadas Deportivo Culturales de Artarrai Mendi Taldea se celebrará hoy una charla sobre seguridad y riesgo en montaña. El ponente será el representante de la Federación Vasca de Montaña, Antxon Burcio. La charla comenzará a las 19.30 horas, en Lobiano. Mañana continúan las jornadas con la intervención de la campeona de Euskadi en escalada con dificultad, Irati Anda.

# Vuelve la Colección Local de Ermua

La biblioteca municipal retoma su iniciativa de recolección de materiales haciendo un llamamiento a la población para que colabore

**AINHOA LASUEN**

**ERMUA.** Se trata de recopilar la historia más cercana del municipio. Mediante imágenes, audiovisuales o documentos, la biblioteca municipal de Ermua trata de organizar su 'Colección local'.

De este modo, pretende actuar como referente de la memoria local, recogiendo, digitalizando y difundiendo todo aquello que ten-

ga que ver con Ermua, su historia, costumbres, personajes o lugares.

Tres años después de crearse este archivo, la biblioteca trata de reanimar de nuevo la recogida de elementos para alimentarlo. Se hace un llamamiento a la ciudadanía para que revisen entre sus documentos y aporten toda información que pueda ser útil en la

construcción de la memoria local. Para informarse o participar en esta campaña las personas interesadas podrán ponerse en contacto con la biblioteca (presencialmente o en el teléfono 943179212).

Se aceptan diferentes soportes tales como libros, revistas, fotografías, cedés, vídeos, grabaciones de audio y dibujos, entre otros, siempre que sean significativos y originales.

«Es un servicio que se ha dotado de contenido gracias a las aportaciones de la gente del pueblo, de empresas, colegios y colectivos a las que les estamos muy agradecidas», aseguran las responsables de este servicio. «La biblioteca le da a la información el proceso técnico necesario y lo hace accesible. Luego, las personas que lo consultan o utilizan, le dan el valor que le corresponde, usándolo para conocer la historia de este pueblo y de su gente» añaden.

A este archivo se puede acceder a través del apartado con el que cuenta la biblioteca en la página 'www.ermua.es'. Hay libros, revistas, carteles, fotos, postales y muchos otros soportes que han sido seleccionados y digitalizados para poder ser consultados posteriormente.

Esta colección, que principalmente está dirigida a los estudiantes que requieren alguna información sobre el municipio, está abierta a cualquier persona que quiera curiosear sobre la historia de la villa. Surgió precisamente por la demanda de las personas usuarias de la biblioteca «que nos solicitaban en ocasiones datos sobre hechos recientes y no teníamos respuesta», confesaba en su día la bibliotecaria ermuarra, Sara Gago, en la presentación de la iniciativa.

**Congreso Nacional**

Cabe destacar que la biblioteca municipal participó la pasada semana en el VI Congreso Nacional de Bibliotecas Públicas con una ponencia sobre la 'Colección Local'. Se trataba de un encuentro bienal de profesionales que este año abordaba el tema de la 'Biblioteca Pública: memoria individual, patrimonio global'.

La ponencia que presentó Gago llevaba por título 'La colección local, construyendo memoria colectiva' y se expuso el segundo día del congreso, en el apartado de 'Bibliotecas y comunidad en la era digital'.

La solicitud del Ministerio de Cultura para la participación de la biblioteca ermuarra en este congreso se ha debido fundamentalmente al planteamiento, la trayectoria y la participación ciudadana que ha conllevado la iniciativa.



Imagen retrospectiva de la presentación de la 'Colección Local' de Ermua hace tres años. :: A.L.

\* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

**TELÉFONOS DE INTERÉS**

<b>URGENCIAS</b>	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
<b>HOSPITALES</b>	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
<b>POLICÍA MUNICIPAL</b>	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
<b>ERTZAINITZA</b>	
Eibar	943 531 700
<b>BOMBEROS</b> Toda la provincia	
	112
<b>TRANSPORTES</b>	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Lurraldebus	
Bizkaibus	902 222 265
<b>TAXIS</b>	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
<b>AYUNTAMIENTOS</b>	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	
Pegora	010
Ermua	943 176 322

**CARTELERIA DE CINE****EIBAR**

**COLISEO** Merkatu Kalea, 2  
No hay sesión 20.30

**ERMUA**

**ERMUA ANTZOKIA** Iparragirre s/n  
Siempre feliz 20.30

**COMUNICACIONES****AUTOBUSES**

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**  
Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.  
Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00\* y 22.00\*.

\*Llegada a Ermua

**EIBAR-BILBAO** (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

**BILBAO-EIBAR** (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.  
Sábados y festivos: De 7.40 a 21.40 cada media hora.

**EIBAR-VITORIA**

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**VITORIA-EIBAR**

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

**EIBAR-PAMPLONA**

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

**PAMPLONA-EIBAR**

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

**EIBAR-ARRATE**

Sábados y laborables: 14.00.  
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

**ARRATE-EIBAR**

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

**EIBAR-ELGETA**

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

**ELGETA-EIBAR**

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

**EIBAR-HOSPITAL MENDARO**

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

**HOSPITAL MENDARO-EIBAR**

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

**TRENES****BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

**EIBAR-BILBAO**

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05,

6.05 y 7.29.

**ERMUA-BILBAO**

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

**SAN SEBASTIÁN-EIBAR**

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

**EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

**FARMACIAS****EIBAR**

De 9.00 a 22.00: Lekumberri (Isasi, 31).

**ERMUA**

De 9.00 a 22.00: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46).

**EIBAR-ERMUA**

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Aramburu (Av. Gipuzkoa, 46. Ermua).